



FOTO REFERENCIAL/ARCHIVO

MOVILIZACIÓN SE EXTENDIÓ POR 22 DÍAS.

## Termina paro de la educación en Tocopilla: hoy se retoman clases

Después de 22 días de paro indefinido en los nueve recintos educacionales de Tocopilla, el Movimiento de Trabajadores y Trabajadoras Autoconvocados de la Educación -que agrupa a docentes y asistentes- decidió volver a las aulas durante esta jornada.

A través de un comunicado, los funcionarios indicaron: "Estamos inmensamente emocionados de informar que el proceso de movilización iniciado el día 1 de abril, el cual ha sostenido un arduo y mancomunado trabajo entre los distintos estamentos de trabajadores y trabajadoras de la comuna y autoridades del municipio, ha llegado a su fin. La paralización comunal ha dado frutos, por ende, podemos informar que el día de hoy (ayer) 23 de abril los trabajadores y trabajadoras de la educación de Tocopilla cuentan con la aprobación del Concejo Municipal para el presupuesto del Equipo Multidisciplinario Especializado, dirigido a todos nuestros funcionarios para una mejora en las condiciones de salud mental, siendo considerado un hecho histórico que como movimiento nos tiene satisfechos".

Además, señalaron, "comunicar el significativo avance del nuevo protocolo frente a situaciones de violencia en el contexto educativo de la comuna de Tocopilla, proceso que ha sido trabajado de forma consciente y minuciosa, para asegurar que el cumplimiento de las acciones por parte del sostenedor sean hacia la protec-

ción de todos quienes ejercen labores dentro de las comunidades educativas. En definitiva, como respuesta efectiva al Petitorio Comunal y basados en la consulta realizada a las bases el día viernes 19 de abril de 2024, se resuelve deponer la paralización y retomar nuestras funciones este miércoles 24 de abril de 2024".

A su vez, agradecieron la paciencia de los apoderados, al DAEM y autoridades por su disposición al diálogo. Además, "reafirmamos la urgencia de la promulgación de la Ley Katherine Yoma para que nunca más en Chile se repitan estas tragedias", indicaron.

### CLASES Y TRANSPORTE

Desde el Departamento de Administración Educacional Municipal (DAEM) explicaron que, además de la reanudación de clases en el horario habitual de cada establecimiento, "a partir del miércoles 24 de abril se restablecerá el transporte para estudiantes de las caletas norte y sur de Tocopilla; para estudiantes con discapacidad motora y el servicio de alimentación en todos los establecimientos educacionales (...). Se dio respuesta al petitorio comunal de los trabajadores y trabajadoras de la educación; se aprobó el financiamiento municipal para la creación de un programa que aborde las problemáticas de maltrato en que ellos se vean involucrados y se creó un Protocolo Comunal que da respuesta a las temáticas planteadas en la movilización". 🌟